



ARZOBISPADO
DE SANTIAGO
VICARÍA PARA LA EDUCACIÓN

El diálogo hace la Paz

Escuchar y luego hablar (Papa Francisco)

Próximos encuentros VED

• **Seminario:** La clase de religión en un contexto intercultural e interreligioso. Lunes 1º de junio. 17:45 hrs. Universidad Finis Terrae. **Información:**

aquí.

• **Procesión Corpus Christi.** Domingo 7 de junio. 15:30 hrs. misa en la Iglesia San Francisco Alameda. **Información y material:**

aquí.

El diálogo es muy importante para la propia madurez, porque en el confrontarse con la otra persona, con las otras culturas, también en el confronto sano con las otras religiones uno crece: crece, madura. Cierto, existe un riesgo: que si en el diálogo uno se cierra y se molesta, puede pelear y el peligro es el de pelear. Y aquello no está bien, porque nosotros dialogamos para encontrarnos, no para pelear. Y ¿cuál es la actitud más profunda que debemos tener para dialogar y no pelear? La mansedumbre. La capacidad de encontrar a las personas, de encontrar a las culturas con paz. La capacidad de hacer preguntas inteligentes: "¿Por qué tú piensas así? ¿Por qué esta cultura es así?". Escuchar a los otros, y luego hablar. Esto es mansedumbre. (Leer más..)



"Callejeros de la fe" en Recoleta

(Leer más ...)



*JORNADAS: Para Educadores
Cristianos (Leer más ...)*



Área de Vínculo – Vicaría para la Educación – Arzobispado de Santiago

